
Hijuelas: Instalarán luminarias led en Alameda de Rabuco y
consultan a Vialidad sobre factibilidad para habilitar ciclovías

La Municipalidad de Hijuelas inició las acciones para que dentro de los próximos días se
instalen nuevas luminarias públicas en la vía rural denominada Alameda de Rabuco.

La medida fue solicitada días atrás por vecinos de este sector, en donde el pasado fin de
semana se produjo el lamentable atropello de un residente del lugar, que tuvo
consecuenciales fatales.

Anuncio Patrocinado

Ya se remitió a la Dirección de Finanzas del municipio la disposición de recursos para la
instalación del nuevo alumbrado público de la Alameda de Rabuco, el que será de tecnología
led, similar al ya instalado en el sector de Petorquita, señaló la alcaldesa Verónica Rossat.

En relación a la petición de ciclovías para el lugar, al tratarse de un camino rural, estas
acciones no dependen del municipio, ya que la tuición de la ruta es de exclusiva
responsabilidad de la Dirección de Vialidad, quienes tienen a cargo su mantención y obras
necesarias.
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Hace aproximadamente cuatro años, la Municipalidad de Hijuelas solicitó la factibilidad de
habilitar vías exclusivas para ciclistas en la Alameda de Rabuco, en una reunión donde
participaron vecinos del sector y representantes de Vialidad, quienes iniciaron un estudio
para ejecutar un proyecto que favorecerá a varias zonas rurales de la región.

Con la finalidad de conocer los avances de esta iniciativa, la alcaldesa de Hijuelas, Verónica
Rossat, se comunicó la presente semana con el director regional de Vialidad, Renzo
Sanders,  quien se comprometió a realizar un seguimiento y ver la factibilidad del proyecto.

De igual forma, dentro de los próximos días, la jefa comunal en conjunto con la autoridad
regional y provincial de la Dirección de Vialidad, se reunirán con los residentes de Rabuco
para que ellos den a conocer sus inquietudes,  acción que fue solicitada por la presidenta de
la junta de vecinos del sector, Verónica León.

Finalmente la alcaldesa Rossat, solicitó a Carabineros una mayor fiscalización en la
mencionada vía e hizo un llamado a la responsabilidad de los automovilistas, ciclistas y
peatones, ya que “ni nuevas luminarias, ciclovías, ni ningún elemento de seguridad dará
resultados, sino se circula en forma responsable y cumpliendo todas las normas del
tránsito”.

https://wa.link/25zd3x
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y tú, ¿qué opinas?


